

Informationen zur Briefwahl in Hennef

Briefwahlunterlagen können erst versendet werden, wenn die Stadt Hennef die Stimmzettel erhalten hat. Dies wird erst im Laufe der ersten Februarwoche der Fall sein. Zwischen dem Versand der Briefwahlunterlagen und dem Wahlsonntag am 23.02.2025 liegen somit dieses Mal nur knapp 2 Wochen. Mit Blick auf dieses kurze Zeitfenster empfiehlt es sich, am Wahltag selbst die Stimme im Wahllokal abzugeben. Das Leitbild für die Wahl zum Deutschen Bundestag ist ohnehin die Urnenwahl.

Wenn Sie an der Briefwahl teilnehmen möchten, bedenken Sie bitte die Postlaufzeiten und schicken die Briefwahlunterlagen so früh wie möglich an das Wahlamt der Stadt Hennef zurück. Sie als Wahlberechtigte*r müssen dafür Sorge tragen, dass Ihr Wahlbrief rechtzeitig, d.h. bis spätestens zum Wahlsonntag, 23.02.2025, 18 Uhr, bei der Stadt Hennef eingegangen ist. Es empfiehlt sich, die Wahlbriefe bei der Stadt abzugeben und nicht auf dem Postweg an die Stadt zu schicken.

Weitere Informationen zur Briefwahl finden Sie auf www.hennef.de/bundestagswahl.